

„Gemeinsam Zukunft gestalten“

Kolpingsfamilie Busenbach mit buntem Programm von Klosterbesuch bis Backtag

Waldbronn (Za). Ihr buntes Jahresprogramm hat die Kolpingsfamilie Busenbach vorgelegt. Es steht unter dem Leitwort „Gemeinsam Zukunft gestalten“. Der lange angekündigte Pfarrheimumbau hat begonnen, so Vorsitzender Manfred Peter, der im Vorwort dem DRK-Ortsverein Busenbach dankte, der der Kolpingsfamilie für die Umbauzeit „Unterschlupf“ im DRK-Heim in der Anne-Frank-Schule gewährt.

Ein Höhepunkt im Programm ist sicher die Reise nach Röhrnbach im Bayerischen Wald vom 25. bis 30. Juni, die aber bereits ausgebucht ist. Ein Vortreffen der Teilnehmer findet am 4. Juni statt. Am 7. September steht ein Tagesausflug zum Kloster „Liebfrauenhöhe“ in Rottenburg-Ergenzingen auf dem Programm. Angefragt ist dabei auch ein Besuch des „thyssenkrupp-Testturms“. Durch das ganze Jahr zieht sich das

Waldbronner Erzählcafé mit fünf Terminen, darunter am 8. Februar ein „Närrisches Waldbronner Erzählcafé“.

In die Reihe der geistlich geprägten Veranstaltungen gehört am 18. Februar ein Besinnungstag des Kolpingbezirks im Stadtkloster St. Franziskus in Karlsruhe. In diese Reihe gehört auch ein Gespräch mit Pfarrer Torsten Ret über „Meine Berufung und mein Weg zum Priester“.

Ein breites Spektrum decken die Veranstaltungen zu allgemeinen Themen ab. Am 29. Januar spricht Jürgen Kußmann, Kolpingmitglied und Arzt für Chirurgie, Orthopädie und Unfallchirurgie, über „Rheumaerkrankungen –

Krankheitsbilder und Therapien“. Über das „Großprojekt Pfarrheimumbau“ informieren am 23. April Architektin Viola Müller und Pfarrgemeinderat Dominik Schmerbeck. Um „Grenzen – Nähe und Respekt – Orientierung durch Erziehung“ geht es in einem Gesprächsvortrag mit Manuela Boccignone vom Kinderbüro Karlsruhe. Besucht wird am 9. Juni die Wäscherei Bardusch in Ettlingen. Informativ wird sicher auch die Veranstaltung unter dem Thema „So geht der Enkeltrick“ gemeinsam mit der Gemeinde Waldbronn, mit sozialen Trägern und den Altenwerken im Kurhaus.

Die Familiengruppe lädt zu einem Familiennachmittag mit dem „Märchenturm Pforzheim“ am 11. März ein. Das Familienwochenende findet vom 27. April bis 1. Mai im Kolpinghaus Weisenbach im Murgtal statt. Im Dezember organisiert die Familiengruppe wieder den „lebendigen Adventskalender“, der sich zunehmender Akzeptanz erfreut. Die Gymnastikgruppe unter der Leitung von Birgit Bauer lädt jeden Dienstag zur Gruppengymnastik ebenfalls im DRK-Heim in der Anne-Frank-Schule ein.

Rückblick hält die Kolpingsfamilie in ihrer Jahreshauptversammlung am 6.

März, Zeit zu Einkehr und Besinnung bietet der Kolpinggedenktag am 9. Dezember.

Feste Punkte im Programm sind seit Jahren das Backen von Weihnachtsgebäck und das Richten von Adventskränzen und Gestecken im November. Beides wird zugunsten der Hilfsprojekte, die die Kolpingsfamilie Busenbach unterstützt, am 25. November und im Erzählcafé am 28. November verkauft. Das Jahresprogramm schließt mit der Weihnachtsfeier am 28. Dezember.

i Service

Auskünfte zu Veranstaltungen und Anmeldungen gibt es beim Vorsitzenden Manfred Peter, Telefon (0 72 43) 6 77 30. Infos über die Kolpingsfamilie Busenbach sind auch auf ihrer Seite www.kolping-busenbach.de zu finden.